



Comentario / Lorenzo Meyer (Historiador)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “El PRI que nace por una decisión del presidente Calles y nace como PNR, como un partido de cuadros, luego se transforma como un partido de masas, tiene el poder absoluto durante un gran tiempo y ahora en la decadencia, cuando de repente las elecciones se convirtieron en reales y no en procesos sin contenido, la disputa interna es formidable.

“Labastida, que fue gobernador de Sinaloa y excandidato a la Presidencia nos dice hoy que ‘Alito’, el jefe del PRI es un criminal que no puede explicar su riqueza de ninguna manera formal y la pugna interna lo está desbaratando, pero no sé si realmente logre desbaratarlo, pero de hecho lo está convirtiendo en una organización que parece salida de la cueva de Alí babá”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r3XrQIKAXgzUjlns?e=YBUtoe>